



12 Pièces

305 m²

Réf. 2366

5 400 000 €

Soorts-Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété des années 30 de plus de 300 m² située à 10 mn à pied du centre ville. La maison principale, de style basco landais, est construite en position dominante et profite d'une superbe vue sur le lac depuis ses pièces de vie. Très lumineuse, elle profite de grandes ouvertures sur ses terrasses et sa piscine, tout en conservant une belle intimité. Son joli parc de 2000m² abrite aussi une maison de gardien et un grand garage

Property dating from the 1930's with over 300 m² of living space, located a 10-minute walk from the town centre. The main house, in Basque-Landes style, stands in an elevated position and enjoys superb views of the lake from its living rooms. It is very bright, with large windows opening out to its terraces and swimming pool, while retaining a great deal of privacy. Its attractive park of 2,000 m² also house a caretaker's cottage and a large garage.

BIARRITZ SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
4 AVENUE DE LA REINE VICTORIA - 64200 BIARRITZ
[Contacter l'agence](#)
[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com